



Estoy hasta el carajo El Mirabreño.** - Estoy hasta el carajo de las mentiras y trolas de los políticos, estos papanatas se creen que somos gilipollas o que nos chupamos el dedo. Y a que viene todo esto, dirán ustedes. Pues podría enumerar muchas cosas, pero me voy a centrar en Ciudadanos y en Juan Marín. Este trepa, este desastre de político de cartón piedra y de atrezzo, pues todo en él y en su discurso es pura trampa y humo, no para en amenazar –junto a otros líderes de su partido como el exsocialista Luis Salvador o Begoña Villacís- que si Susana Díaz no cumple el pacto de investidura o no depura toda la corrupción política en la Junta de Andalucía, presentará una moción de censura. Pues bien, Marín, Susana Díaz tiene cinco altos cargos imputados y ustedes callando como putas-y que me perdonen la frase-aparte de casos tan oscuros y tan apestosos como la concesión de la Mina de Aznalcóllar, el caso de la exdirectora de la Alhambra, el caso de la piscina ilegal del tal Conejo..., y nada, Ciudadanos mirando para otro lado. Pero es que encima Marín y sus dirigentes nos venden la moto de la presentación de una moción de censura como Susana no se coja el paso. A la recién mamá, es decir, a la Presidenta de la Junta de Andalucía le importa un carajo la amenaza de Marín con la puñetera cantinela de la moción de censura, vamos que le suda el “chichi”.

Vamos a ver, señor Marín, no engañes más, no intente tomarnos por tontos, por mamaostias, ese discursito de la amenaza con la moción de censura se la colarán ustedes a la masa aborregada e ignorante que no siga ni conozca o les importe una mierda la política, pero no a aquellos que seguimos sus entresijos y conocemos un poco como funciona las instituciones. Ustedes, los “naranjitos”, no podéis presentar nada, por mucho que os lo pida el cuerpo, no tenéis los diputados necesarios para ello. Para conocimiento de los que lean este artículo y de los militantes de Ciudadanos y de sus dirigentes, reproduzco aquí lo que dice el Estatuto de Autonomía de Andalucía. Abre los ojos señor Marín y entérese de una vez, aunque imagino que usted debe saberlo. Artículo 126 del Estatuto de Autonomía de Andalucía: “El Parlamento puede exigir la responsabilidad política del Consejo de Gobierno mediante la adopción por mayoría absoluta de una moción de censura. Ésta habrá de ser propuesta, al menos por una cuarta parte de los parlamentarios y habrá de incluir un candidato o candidata a la Presidencia de la Junta” Es decir, que sólo para presentarla se necesita una cuarta parte de los parlamentarios. Si mi memoria no me falla, el Parlamento andaluz está compuesto de 109 Diputados, por lo tanto una cuarta parte sería 28 diputados. Y usted señor Marín sólo cuenta con 9, ¿me quiere explicar cómo va a presentar una moción de censura si le faltan 19 diputados? Para poder cumplir su amenaza tendría que contar con el PP o Podemos como mínimo, pero es que luego para que salga adelante la moción de censura –hace falta mayoría absoluta, es decir, 55 diputados- y de esa manera quitar de en medio a Susana Díaz. O lo que es lo mismo haría falta una alianza entre Ciudadanos, Podemos y el PP. ¿Y quién sería el afortunado o afortunada que aspirara a relevar a nuestra inefable Presidenta? El PP nunca apoyará a un candidato de Podemos, ni los de Pablo Iglesias a uno del PP, y ninguno de los dos –PP y Podemos- le apoyarían a usted.

Así que Susana Díaz consiguió lo que ella quería, que no era otra cosa que ser Presidenta y ahora, una vez catapultada al poder, os tiene a todos cogidos por los huevos y a usted el primero. Vamos que es usted un pardillo si no fuera por el sueldazo que se está embolsando gracias al desconocimiento general que tienen los andaluces de la figura nefasta de su persona como político que ha desgobernado Sanlúcar durante 8 largos años. Que a los ingenuos votantes que votaron el 22 de mayo a Albert Rivera en la persona de su gregario en Andalucía, pobrecitos todos ellos, que Dios proteja la ignorancia. Así que de moción de censura nada de nada, eso es sólo una quimera y una trola que os habéis sacado de la manga para quedar bien delante del personal, pues a usted y a los suyos lo que le pide el cuerpo es un pacto de gobernabilidad con el PSOE, al que vamos abocado después de las elecciones generales, y por el cual usted suspira. A Susana Díaz le importa un soberano carajo vuestras amenazas, porque sabe muy bien que no las podéis llevar a cabo.

Le otorgo la capacidad de bloquear-eso es indudable- junto a los demás partidos, tal y como hicisteis con el dilatado apoyo a la investidura, el programa electoral, los acuerdos y las políticas que quiera llevar a cabo el Gobierno de la señora Díaz, pero ya sabes a lo que usted se arriesga con poner en marcha aquella “vieja pinza del pasado”. Si por su cabreo personal y por no satisfacer sus ansias de poder, que no es otro que alcanzar la Vicepresidencia de la Junta de Andalucía, pone en práctica una especie de cordón sanitario al PSOE de Susana, obligará a la Reina de Saba (Susana Díaz) a echar mano de Canal Sur Radio y de todo el poder mediático de los medios de comunicación, para salir llorando y lamentando que no la dejan gobernar y que Andalucía está parada por los intereses partidistas de la oposición. Tal y como ya hizo durante todo el tiempo que trascurrió sin ser investida Presidenta.

Esa tesitura colmaría su paciencia y un buen día, doña Susana, se levantaría con el “jopo” tieso y ¡zas! convocatoria de unas nuevas elecciones que resultarían nefastas para Ciudadanos. Así que con el apoyo de su partido a la investidura lo único que habéis conseguido es dar un cheque en blanco y rienda suelta para que la señora Presidenta haga y deshaga a su antojo. O dicho en román paladino, a que haga lo que le salga del coño. Así que vuestro pacto de investidura, vuestras tres mesas de seguimiento del citado pacto, no es más que papel mojado y un paripé. Vamos que la señora Díaz se puede limpiar su trasero con los puntos del acuerdo y seguir tan pancha en su sillón de mandamás de Andalucía. Y si no llega a un pacto con Ciudadanos, tragando el partido naranja con lo que quiera el PSOE, podrá cumplir lo que le salga del alma (por no repetir coño de nuevo) y cuidado con tocarle mucho las pelotas, porque sacará el as de su manga en forma de nuevas elecciones y de los nuevos naranjitos que sientan sus posaderas en los escaños del Parlamento y que cobran succulentos sueldos, no quedarán ni las cáscaras.

Así que desde aquí, desde Sanlúcar Digital, único lugar de información independiente y libre, le pido a usted y a sus dirigentes que no nos tomen más por gilipollas o carajotes, y no nos vendan la amenaza de una moción de censura que no podéis ni presentar por ustedes mismos. Con el resto de sus mentiras, rollos Macabeos, discursito de encantador de serpientes, verborrea característica y embustes varios, tenemos más que suficientes. Porque un servidor está ya hasta el carajo de oír en los debates y comparecencias de los dirigentes de Ciudadanos la amenaza, cual espada de Damocles, sobre el sutil cuello de Susana Díaz.

**** Bajo el sobrenombre de El Mirabreño hay un colaborador de SD con filiación conocida por este portal. Cualquier ciudadano que lo desee puede aportar sus colaboraciones utilizando un seudónimo. Solo a esta redacción le constará su verdadera filiación, garantizando que así sea.**